

Polsek Lohbener Gelar Program Jumat Curhat, Kedekatan Polisi dan Masyarakat Semakin Terjalin

Indramayu - INDRAMAYU.WARTABHAYANGKARA.COM

Aug 4, 2023 - 16:49



Polsek Lohbener Gelar Program Jumat Curhat, Kedekatan Polisi dan Masyarakat Semakin Terjalin

Indramayu - Polsek Lohbener jajaran Polres Indramayu Polda Jabar kembali menggelar Program Jumat Curhat yang bertujuan untuk mendengar langsung informasi, keluhan, aduan, serta saran dari masyarakat terkait permasalahan yang berpengaruh terhadap kamtibmas.

Kegiatan ini menunjukkan komitmen Polsek Lohbener dalam mendekatkan diri dengan warga dan memahami secara mendalam isu-isu keamanan yang dihadapi oleh Masyarakat.

Dalam kegiatan Jumat Curhat yang dihadiri oleh warga masyarakat dari berbagai lapisan.

Pada program Jumat Curhat yang digelar di wilayah hukum Polsek Lohbener, Kabupaten Indramayu, personil Polsek Lohbener dengan penuh antusias menyambut dan mendengarkan setiap curhatan serta aspirasi yang disampaikan oleh masyarakat.

Seluruh petugas polisi dari Polsek Lohbener tampak sigap dan ramah, menciptakan atmosfer yang santai dan akrab untuk memastikan masyarakat merasa nyaman berbicara.

"Program Jumat Curhat ini menjadi sarana yang efektif bagi kami untuk lebih memahami permasalahan yang tengah dihadapi oleh masyarakat. Kami hadir untuk mendengarkan dan memberikan solusi yang tepat guna menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi seluruh warga Lohbener," kata Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lohbener, Kompol H. Nurani.

Pada kesempatan tersebut, lanjut Kapolsek, berbagai masalah dan keluhan yang dibawa oleh warga dalam Program Jumat Curhat.

Anggota Polsek Lohbener dengan cermat mencatat setiap informasi yang disampaikan dan berkomitmen untuk mengambil langkah tegas dalam menangani setiap permasalahan tersebut.

Kegiatan Jumat Curhat bukan hanya sebatas pendengaran, tetapi juga merupakan kesempatan bagi Polsek Lohbener untuk menyampaikan himbauan dan pesan kamtibmas kepada masyarakat.

Petugas polisi secara tegas mengingatkan agar masyarakat ikut berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan, serta memberikan informasi apabila menemui kejadian mencurigakan atau potensi gangguan keamanan, kata Kompol H. Nurani.

Dengan semakin terjalinnya kedekatan antara Polsek Lohbener dan masyarakat melalui Program Jumat Curhat, diharapkan kemitraan dalam menjaga kamtibmas semakin erat dan kerjasama lebih meningkat.

"Kami akan terus berupaya mendengarkan dan merespons setiap aspirasi masyarakat guna menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warga," kata Kompol H. Nurani. Jumat (4/8/2023).